

Las Garzas, una Escuela Agrícola chilena muy especial

Hace medio siglo, una veintena de chicos de 15 años ingresaba a la Escuela Agrícola de Las Garzas, ubicada en Chimbarongo, Región de O'Higgins. Cobraba vida así la primera obra corporativa de la prelatura del Opus Dei en Chile.

21/10/2013

Autoridades nacionales, regionales, directores de escuelas agrícolas y la

comunidad de Chimbarongo acompañaron a Las Garzas (Chile) en la conmemoración de sus 50 años al servicio del país.

Este vídeo documental, en honor al cincuentenario de la Escuela Agrícola Las Garzas, recoge testimonios de los alumnos, ex alumnos, padres, profesores, directivos. Todos agradecidos por la oportunidad que la Escuela les ha brindado. "Como queremos seguir por este camino, para llegar a más familias, necesitamos la colaboración de todos ustedes", recalca su director, Sergio Jarpa.

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/las-garzas-una->

escuela-agricola-chilena-muy-especial/
(13/02/2026)